

## Jueces y abogados reconocen que el paro está haciendo un enorme daño a la Justicia

**E. F. V.**

BADAJOZ. Un juzgado tipo suele estar compuesto por nueve funcionarios: un juez, un letrado de Administración de Justicia, dos gestores procesales, cuatro tramitadores procesales y un auxiliar judicial. En total son nueve trabajadores pero la ausencia de uno de ellos, en este caso

el LAJ, es capaz de paralizar el trabajo que realizan todos ellos. «La huelga está haciendo daño, pero es un derecho fundamental que debe respetarse», afirma Luis Romualdo Hernández Díaz-Ambrona, que es el presidente de la Audiencia Provincial de Badajoz. «Se están suspendiendo muchos juicios y el trabajo se acumula. Yo creo que no

vivimos una situación así desde la huelga de funcionarios de 2009, por eso tenemos la esperanza de que pronto se llegue a un acuerdo».

Parecidas sensaciones tiene Ildefonso Seller, decano del Colegio de Abogados de Badajoz. «Se están paralizando muchos juicios, muchas diligencias, y eso duele en el bolsillo. Si no se

celebran los juicios, los abogados no cobran y los ciudadanos tampoco. La huelga es un derecho fundamental pero también el derecho a ser atendido por la Administración de Justicia», reflexiona Seller mientras incide en el grave quebranto que sufre el padre o la madre que no está recibiendo de su expareja la pensión con la que alimenta a sus hijos.

«También hay empresas que no cobran deudas, desahucios que no se ejecutan, personas que vienen a Badajoz desde lugares tan lejanos como Bilbao para un juicio y que tienen que marchar-

se sin que la vista se celebre porque hay huelga», añade.

«El problema es que el Ministerio de Justicia no ha querido negociar hasta ahora», denuncia Juan Fernando Montero Manchado, el letrado de Administración de Justicia que representa a los LAJ en huelga en la provincia de Cáceres. «Nuestras funciones inciden en todo el procedimiento judicial, desde el momento en el que se admite la demanda hasta el momento en el que se ejecuta la sentencia y se entrega el dinero. Sin letrados no hay Justicia y eso es lo que pedimos que se reconozca».